

Fit4Future



Jahresmotto 2020 / 2021

Auch das Motto «Fit 4 Future» wurde wie bereits im Vorjahr von den Corona-Einschränkungen getrübt. Mehrere Monate durften wir keine klassendurchmischten Aktivitäten planen, was viele Projekte verunmöglichte. Dennoch konnten wir zu Beginn und Ende des Schuljahres einige speziellen Anlässe realisieren.

Die Spieltonne

Fit4Future stellt uns die rote Spieltonne zur Verfügung, welche über das ganze Jahr auf dem Pausenplatz und oftmals auch im Turnunterricht zur Verfügung stand.





Bike4Future

Im Frühling konnten wir klassenweise den Velotag durchführen. Je nach Alter gab es unterschiedlich anspruchsvolle Parcours zu absolvieren. Natürlich immer unter professioneller Anleitung.



Eat4Future

Endlich mal wieder ein ganz «normaler» Projekttag. In altersdurchmischten Gruppen besuchten wir diverse Ateliers, wobei wir uns über gesunde und nachhaltige Ernährung Gedanken machten. Natürlich durfte da auch unser Schulgarten nicht zu kurz kommen!





Schulfest

Zum Schluss des Jahres gab es ein sportliches Wettfeiern. Angie vom Fit4Future-Team begrüßte uns alle mit einem lustigen MC Donald's Einwärmspiel und dann wurde an den 8 verschiedenen Posten unser Wettkampfgeist geweckt.

Bei der Rangverkündigung gab es für alle TeilnehmerInnen einen grossen Applaus, alle haben sich an diesem Nachmittag von ihrer sportlichsten Seite gezeigt... und haben deshalb auch eine Überraschung mit Feuerkünstler Christian Ziegler verdient. Gemeinsam liessen wir uns am Schluss in der Aula von seinen Bewegungs- und Feuerkünsten in den Bann ziehen, staunten und hielten bei den grossen Flammen auch einen Moment den Atem an.

